
ANDREW SCOTT

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Professor of Economics, London Business School and Fellow, All Souls, Oxford**



Topics

- Economics
- Finance
- Financial Markets

Andrew Scott adalah Profesor Ekonomi dan mantan Wakil Dekan di London Business School. Dia adalah anggota dari Pusat Penelitian Kebijakan Ekonomi dan Semua Jiwa, Oxford. Dia sebelumnya memegang posisi mengajar di Universitas Harvard, London School of Economics dan Universitas Oxford. Dia memiliki MA dari Oxford, M.Sc. dari London School of Economics dan D.Phil. dari Universitas Oxford.

Di London Business School ia memberikan kuliah tentang ekonomi makro, dengan fokus pada memberikan pemahaman tentang bagaimana kekuatan makro membentuk lingkungan kompetitif global. Penelitiannya berfokus pada siklus bisnis, kebijakan moneter dan fiskal serta umur panjang. Dia telah menerbitkan secara luas dalam jurnal akademik internasional terkemuka dan merupakan penulis buku teks, Ekonomi Makro: Memahami Ekonomi Global, yang telah diterjemahkan ke dalam empat bahasa dan akan segera muncul dalam Edisi Keempat. Bukunya, bersama Lynda Gratton, *The Hundred Year Life* adalah buku terlaris Amazon dan terpilih untuk Penghargaan Buku Bisnis FT / McKinsey Tahun 2016 2016 dan membuatnya terdaftar oleh Majalah HR sebagai salah satu Pemikir Paling Berpengaruh 2016 mereka.

Sebelumnya dia adalah Managing Editor untuk Jurnal Ekonomi Royal Economic Society dan Ketua Ilmiah dari Jaringan Siklus Bisnis Area Euro dan Direktur Non-Eksekutif dan Ketua Komite Risiko untuk Otoritas Jasa Keuangan Inggris 2009-2013. Dia telah menjadi penasihat pada Kebijakan Moneter untuk Komite Pilih Treasury House of Commons dan Kepala Ekonom di Bank of England (pada kebijakan moneter) dan HMTreasury (pada kebijakan fiskal dan manajemen utang) dan Penasihat Ekonomi untuk Perdana Menteri Mauritius antara 2007 dan 2015. Dia saat ini berada di dewan penasihat Kantor Tanggung Jawab Anggaran Inggris dan anggota Komite Kehormatan Kantor Kabinet (Sains dan Teknologi).